

Abril 7, 2019

Como parte de la propuesta Pulmón verde se mueve, desde la subsecretaría de Juventud se iniciarán una serie de nuevos talleres gratuitos en el predio de la ex U9, que estarán destinados a toda la comunidad. Los mismos serán dictados por talleristas locales y consistirán en clases de folclore, guitarra y kick boxing.

Belén Fuentes, integrante de la organización de los talleres, explicó que “desde la ex U9 lo hecho siempre fue con participación de la ciudadanía y destinado a ella”.

Recordó que se realizaron clases de zumba y que ahora se iniciarán talleres de folclore, guitarra y kick boxing. “De a poco se suman disciplinas propuestas por la ciudadanía, de talleristas que se acercaron a pedir el lugar. Claramente, como es para el uso de la comunidad, se les dijo que sí”, indicó.

En detalle, las clases de folclore se proyectan con inicio el 22 de abril y hasta el 29 de junio. Estarán destinadas a mayores de 18 años y se dictarán los lunes de 18 a 19.30. El cupo es hasta 50 personas.

Las clases de guitarra iniciarán el 16 de abril y se desarrollarán hasta el 30 de julio. Estarán destinadas a mayores de 18 años y se dictarán los martes de 18 a 19.30. El cupo es de 12 personas.

Por último, las clases de kick boxing comenzarán el 11 de abril y se prolongarán hasta el 25 de julio. Se dictarán los jueves de 19.30 a 21, con cupo de 20 personas. Estarán destinadas a mayores de 13 años.

Los interesados en participar de los talleres pueden comunicarse al teléfono celular 2996346934.

*Neuquén Informa*